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"no delo cinco modernos sllones dentales adquiridos porla Cormupa. 

Recambian 
luminarias en 
sector periurbano 
de camino Enap 

Setenta luminarias fueron. 
cambiadas en el asctor de ca. 
mino Enap ente prolongación 
Mardones y Enrique Abello. 
Esta renovación se suma ala 
realizada en el sector perurba- 
o de Pampa Redonda, sector 
norponiente, 

Desde el municipio punta- 
úrenense destacaron que ssto 
permitirá una mejor ilumin: 
ción del lugar y reducirá los 
costos de pago de electricidad. 
ala administración comunal, 
Muchas de las luminarias de 
stas calles encontraban en 
mal estado. Las nuevas ampo- 
tas tienen una mejor cober- 
tura lumínica y difusión, 

sto tuvo un costo de $20, 
millonas y fus financiado con. 
fondos municipales. El alcalde 
Claudio Radonich, quien du- 
ante la mañana de ayer visitó 

   

  

  

  

  

   
las obras, señaló que osto era 
un compromiso con esta zona. 
periurbana y que se avanzará   

Para que cada poste tenga su 
respectiva luminaria. En estos 
sectores el alumbrado público 
es poste por medio. 

Este secambio se suma a 
lo realizado en Río de los Cir 
vos ol proyecto remodelación 
de las luminarias de las cales 
Enázuriz y Balmaceda, desde 
la Costanera hasta Avenida 
España, el cuales financiado 
on fondo dela Subsecretaría 
de Desarrollo Regional (Sub 
dere). 

  

  

      

DUES veo. bussorcom 

CRÓNICA La Prensa Austral 

Ex Cesfam Fenton recibe 5 sillones dentales nuevos y abre 
atención de urgencia odontológica los fines de semana 

Estemiérolesssinauguraron. 
noo mueve sones para aten 
ión dental en l centro comunal 

norte, ox Cestam Panton, sector 
Playa Note, equipos que permi 
tán al establecimiento concen 
zar las atenciones de urgencias 
¡odontológicas dels fines des 
mana. Durante 202 Jaurgencias 
dentalasdola Corporación Muni- 

  

cipaldePunta Arenas atendió ca 
5 dm personas. Elequipamien 
to representó una inversión de 96 
milones de posos, 

El objetivo es continuar po- 
tenciando ls distintos progra: 
mas odontológicos que leva la 
municipalidad a través de su 
Corporación, como “Punta Are 
as Sonrio". “Esto programa ha. 

servido para que miles de perso 
as hoy en dí no tengan caries, 
por eso que astamos creciendo 
un38%”, explicó elalcaldo Rado- 
úicheabra esos nuevosequipos, 

Por orolado, el proyactoper- 
mita disponer deun odontlogo, 
isecto para a población del ex 
Cacosí Sandra Vargas, con una. 
atención semanal de 44 horas. 

Bienes Nacionales entregó oficialmente el 
departamento de Teatinos al gobierno regional 

! departamento 501 del 
edifiio de Teatinos 251 
vuctve a sor del gobiemo 

regional de Magallanes tras más 
de 40 años dasdo que fue anajo- 
adodurante la dictadura militar 
en1978, Esta fue uno de lostan- 
tos bienes que pertenecían ala 
ex Corporación de Magallanes 

Ayetelseromido Bienos Na: 
tonales dela Ragión Metropo» 
litana, Andrés Hidalgo, junto al 
¡Gobernador Jorge Fles rmaron. el traspaso oficial del departa- 

Desde elzetorno de la demo- 
sacia los antiguos intendentes 

clicitaronla devolución delúni- 
co bien inmuebla que quedaba. 
dela antigua Cormag, Según el 
Gobernador, “este departamer 
tonos servirá para todo el taba- 
jode coordinación de distintas 
autoridadas y el apoyo para los 
magalánicos, e convierto emu 
hecho histérico”. Pr pate, la 
ministra de Bienes Nacionales 
Marcela Sandoval, manifestó 
que esta devolución es “pare de 
vna reivindicación histérica im- 
úprescindibl, un avance funda- 
mental enlas condiciones en as 
que los magallánicos e cones- 
tan conla capital 

  

  

Estrenan documental sobre 
Santiago 2023 en Punta Arenas 

Hasta el Palacio Montes le- 
18 Fi, recordada mascota de 

las pasados Juegos Panamerica 
os y Parapanamericanos San» 
tiago 2023, para presenta lo» 
cumental sobre los antretelones 
y pormenores de esta cta Pana- 
mericana, En esta pieza audiowi- 
sual se muestra un relato intimo 
delos protagonistas de stos ue 
gos como Santiago Pord, Fran 
isc Crovetto, Martina Weil, 
entre otzos medalitas 

Enlacapital regional este fue 
exhibido en dos funciones en el 
Centro Cultural de Punta Arenas. 
La primera fue alas 16 horas y 
euro dedicada estudiantes! 
mientras que alas 18 horas se 
efectuó una para todo púbico. 

Manuel Riveros, produetor 

  

  

  

  gonaral do Santiago 2023 señaló 
uelas personas que noglcanz 
ronaverel documental este será. 
exhibido en YouTube y ss está 
negociando con'as dístimas ca- 
nalasdelatelevisón abierta para 
transmitido 

El joto comunal, Claudio Ra- 
donich, quien fue el encarga 
ode recibira ata delegación, 

  

  

  

hermosas jomadas"yriteró que 
le hubiese gustado que en esta 
actividad deportiva las regionas 
hubiesen tenido más protago: 

Intensa agenda. 
Hyvolution, reuniones con 

distintos ministerios, participa: 
ción en seminarice fueron algu. 
nas de las actividades realiza: 
das por Jorge Fiss en Santiago. 
La agenda a diferencia de las 
ocasiones anteriores fue cono- 
ida por medio de sue redes o+ 
tales en donde compartió fotos 
con la ministra de Interior, Ca 
rolina Tohá y la subsecrotaria 
o Dosarrallo Regional, rancis- 
a Perales. 

Con la titlar de Interior con 
vetsó sobre la integración pilo- 
to del sistema de visualización 

  

  

Ft larecordada mascota de lr Juegos Panamericanos 2023, on arc e Pl de A. 

público y privado de seguridad 
de Magallanes y las inversiones 
“on materia do seguridad inan- 
ciadas por su administración. 
“an conjunto con el gobierno de 
Borio 

La política de Zonas Extro- 
mas fue el gran tema debatido 
conla titular de la Subdere. Fles 
busca financiar con estas recur. 
¡sos 103 proyectos avaluados en 
más de $3 bilones. Estos hoy so 
«encuentran ensevisión por parte 
de esta entidad para determinar 
is ajustan ace requisitos que: establece esta política para an- 
tragar los recursos. PA 

  

    

Concejo Municipal aprueba nueva ordenanza de áridos 
"Tras una reunión de lobby. 

del Concejo Municipal de Pun- 
ta Arenas con una empresa de 
hidrógeno verdo, se inició els 
vucio para modificarla ordenan 
zaque prohibiallnar stiosen. 
dandose extrajo áridos connin- 
¿gún tipo de materia 

Por unanimidad el Concejo 
aprobó una modificación que 
permite alas ampresas que en 
¡us trabajos ganeren desechos. 
do excavación poder botarlos en 

  

zonas donde exita explotación 
de áridos. Eisto se podrá reali 
zar con un informe favorable y 
la provia autorización dela Dir 
tección de Aseo y Omnato dela 
capital regional. 

Los concejales valoraron 6s- 
ta modificación, ya que según 
llos pormitrá rellenar ls sitios 
exosionados, sin embargo, va- 
as voces como las de Verónica. 
Aguilar y DalivorEterovicapun- 
taron a que asto debe ir acom-   

añado de mayor fiscalización 
'8 nos viene un desafío 

enorme”, expuso el concejal 
DalivorEterovis ya que eta es 
una delas primeras ordenanzas 
municipales que se debo modi- 
ficar para viablizar la industria 
del hidrógano verde en la cu 
ad. Dicharelisxión fue compar. 
tida por la concejala Alisa St- 
úpicic quien hizo un barido por 
“algunes ordenanzas que deben 
modemizares 
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